
11月30日はフレンディアで岡村

ガバナーエレクト結団式&壮行会が

行われました。

武南からは次年度副幹事の私と平井

幹事が参加しました。ガバナー補佐、地区各委員

長、副幹事、今年度11グループ今年度会長が参加

しております。懇親会では和太鼓の演出でスター

トしました。40周年とかぶってしまいました。

後ほどの40周年炉辺で相談させて下さい。

12月1日は牧田会員に理事会で決まった快気祝

いを牧田会員の会社まで私と平井幹事で届けにお

伺いしました。かなりの大病ではありましたが、

元気に迎え入れてくれました。例会や武南会ゴル

フに参加して欲しい旨を伝えました。

牧田会員と久しぶりに会えて嬉しかったです。

3日日曜日は川口マラソンに参加をしました。

私の会社メンバーと取引先、ロータリーからは

平井幹事、山崎会員、小林会員が参加しました。

岡田会員も参加予定でしたが娘さんの発熱により

不参加となりました。天候にも恵まれ気持ちよく

走れました。完走後は25、6名で平井蕨店で打ち

上げです。1次会から4次会まで11時過ぎから夜の
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10時まで10時間以上飲み続け翌日はアルコール

チェッカーに引っ掛かり午前中は車の運転がで

きませんでした。

共に走り共に飲み最高の1日でした。

来週はホノルルマラソンを走ってきますので

お休みさせていただきます。

本日は遠藤会員について出会い、再会、仕事

についてお話ししたいと思います。

遠藤さんとは小学校時代からの同級生でお互

いの家も歩いて3分ほどの距離で5、6年生の時は

クラスメイトにもなりました。

小学生の時の印象は少しポッチャリしていて

メガネを掛けていて、内気なイメージがありま

した。

中学に入学すると私は野球部、遠藤さんはハ

ンドボール部に入部します。ハンドボール部は

男子も女子も怖い先輩が多く、またトッポイ人

たちの集まりでした。私は入学早々にそのハン

ドボール部のある女の子とお付き合いを始めま

した。それを知った同じクラスの私の友人が

「俺もハンドボール部ので子が気になってい

る」と相談を受けました。

名前を聞くと遠藤さんの旧姓である藁谷さん

と言われ、「ポッチャリが好きなの」と聞き返

すと「痩せてる子」だと言われクラスに覗きに

行くと部活の練習の成果かは分かりませんが、

小学生の時とは全く別人のように痩せて可愛く

なった遠藤さんがいました。それからしばらく



してから友人から交際を申し込みお付き合いが

始まりました。とは言え中学1年生です。

2人で会うことは恥ずかしく、ハンドボール部

女子とその彼氏たち6対6くらいで集団でのお付

き合いという感じです。一番の思い出は3対3で

上野に映画を見に行き不忍池でボートに乗った

ことです。

高校は市内の県立高校に入学をしたのは知っ

ておりましたが、その後はしばらく会うことは

ありませんでした。

後で聞いたことですが、高校でもハンドボー

ル部に入りインターハイ出場、春の高校選抜で

は全国ベスト8にまでなったとのことです。

中学ではそんな熱心に活動してるように見え

ませんでしたのでびっくりしました。

高校を卒業してからは証券会社でOL として

働いていたようです。私は建築の専門学校へ進

みました。ある日専門学校で仲良くなったメン

バーで少し年上の女性の提案でアルバイト先の

スナックを昼間借りてカラオケをやろうという

ことになりました。もう一人アルバイトの子が

手伝いに来ると言われ来たのが遠藤さんでした。

新卒で入社した証券会社とWワークで週数回

のアルバイトをしていたそうです。中学卒業以

来の再会でした。証券会社とスナックのWワー

ク3年ほど働いた後、実家の理容店を引き継ぐた

め理容師の専門学校に行き、卒業後には理容室

に修行として勤めていたそうです。道具など全

て自分で購入するなどお金が掛かる割には給与

が安いということでまたスナックとのWワーク

が始まります。

そして遠藤さんは考えます。

今後の結婚、出産、子育て、スナック、

2023-2024年度理事会・幹事報告

／幹事 平井利和

理容室全てを両立することを考えたらスナック経

営に辿り着いたそうです。

2001年8月にスナックハッピーをオープンしま

した。私の会社の創業が2000年1月なのでほぼ同

じ時期となりました。同級生にお店の話を聞き常

連となりました。

専門学校のスナック再開ぶりの再会でおよそ10

年ぶりです。さすが10代から水商売に関わってい

ただけに20代にして素晴らしいママぶりでした。

昔も今も大繁盛のハッピーで、先週も安藤会員

と平井幹事と行きました。安藤会員ご馳走になり

ありがとうございました。

スナックだけではなく、理容師として私の介護

施設に月8回くらいは来ていただき、商売というよ

りはボランティアに近い状態で高齢者の髪を切っ

てくれています。

学生時代から恋多き女性としてスナック、理容

師を営んでいる私の幼馴染遠藤英子とスナック

ハッピーを皆様宜しくお願い致します。

①クリスマス親睦家族夜間例会

について

12月20日（水）斉藤会員の店、

カフェ・アリで開催。

18：00点鐘



プログラム／委員会報告

●社会奉仕委員会 岡田委員長

社会奉仕委員長の岡田です。

12/23（土）に例年開催して

おります、フードパントリーを

行います。

場所は埼玉協同病院にある、

介護老人保健施設 みぬま、です。

集合時間12時、開始時間13時、終了時間14時30

分です。ぜひ皆様のご参加をお願いします。

会費 会員7,000円

（例会費2,000円＋実費5,000円）

家族7,000円（親睦費から支出）

②3クラブ合同新年会について

別紙にて

③例会場について

月に１度、青木会館にて移動例会を開催する。

主に理事会のある第1例会に開催、会場がとれ

ない場合は翌週に変更する。

鳩ケ谷ロータリーセンターについては、事務

局の事も有るので当分の間継続使用し、次年

度にて引き続き審議していく。

④牧田会員見舞金報告

12月1日、嶋田会長、私幹事の平井の2名にて

会社に訪問し快気祝いを手渡すも全額ニコニ

コに寄付して頂きました。すっかり元気なら

れ、牧田節も復活。

色々な事をご指導して頂きました。

⑤12月プログラムの確認と1月プログラムの検討

別紙にて

●ピンクリボン運動推進埼玉県委員会より、

１０月乳がん月間『ピンクリボン運動』に

ついて、御礼を兼ねて報告がありました。

詳しい内容を知りたい方は事務局に保管して

おります。

●インターアクト委員会より、韓国学生訪日団

ホームステイ受け入れクラブ募集の案内が届

いております。

受け入れを考えている会員は幹事まで連絡を

お願い致します。

正式な案内は未だですが、国際

奉仕のフィリピン検証日程が

2/11〜13となるようです。

詳細は届き次第共有させていた

だくとして、ご都合の合う方は

事前に日程だけ押さえていただき

ますようお願いいたします。

●国際奉仕委員会   山崎委員長



会長エレクトの岡田です。

次年度理事役員についてですが、

嶋田会長・平井幹事、諸先輩

方に相談させて頂き、皆様に

事前相談の上、内諾を頂いて

おりますので、発表させて頂きます。

まず副会長ですが、中山さんにお願いさせて

頂きました。

私が一番最初に、ロータリーについて教えて頂

いた中山さんに、ぜひ副会長をして頂きたいとい

う思いからです。

副会長は小林さんです。

プログラム／クラブ協議会

●次年度理事役員発表 岡田会長エレクト

●親睦委員会 遠藤委員長

12月のクリスマス夜間

例会ですが、斉藤会員のカフェ

ALIで行います。

クリスマス家族夜間例会

場所 カフェ ALI

日時 12月20日（水曜日）

時間 18:00〜

会費 5000円

楽しい会になる様に、色々と考えております

ので、ご家族をお誘いの上、皆様のご参加よろ

しくお願い致します。

次年度会長エレクトの小林さんには、副会長を

務めて頂きます。

会場監督は北條さんにお願いしました。

ロータリーとしては大先輩であり、次年度は当ク

ラブの2年目になられますので、役員・理事も担っ

て頂きたく、お願い致しました。

ただ北條さんはアクトの委員長もありますので、

サポートとして、SAAを布施さん、プログラムを

嶋田さん、出席を遠藤さんにお願いしております。

幹事は小林さんです。

副幹事ですが、次々年度を見越して、大川さん

にお願いしました。

会計は清水にお願いしました。

連続して会計を担っており、その役割と性質か

ら、同じ方が何年もするべきではない、と一度は

お断りを頂きましたが、次々年度は私が会計をさ

せて頂き、以降は持ち回りで担当させて頂く事を

お伝えし、お願いさせて頂きました。

直前会長は嶋田さんです。

会長エレクトは小林さんです。

ロータリー情報・イメージ向上は髙野さんにお

願いしました。様々なロータリーの知識・情報を、

若手・中堅メンバーに共有やご指導頂ければと思

います。

ロータリー財団は安藤さんにお願いしました。

財団は任せろ、と力強いお言葉を頂いておりま

すので、ぜひ早い段階での100％をお願い致します。

会員増強を布施さんにお願いしました。

1名でも多く、会員を増やして頂きたいと思ってお

ります。

親睦/ニコニコは、大川さんにお願いしました。

今年度、遠藤さんについて学んで頂いた事を次年

度発揮いただき、コロナも完全に無い年度だと



思いますので、楽しい旅行や夜間親睦例会をお

願い致します。社会奉仕は山崎さんにお願いし

ました。

私が提案させて頂いた、献血セミナーが中々

進んでいない状況です。小林さんから大宮の学

校、斉藤さんからは浦和の学校を紹介頂けそう

でしたが、やはり当クラブは川口のクラブです

ので、川口の学校でまずは実施したいと思って

おります。次年度は難しくとも、次々年度は実

施できるよう、お願いします。

職業奉仕は遠藤さんにお願いしました。

会員の職場訪問など、ぜひお願い致します。

国際奉仕は平井さんにお願いしました。

また、クラブ管理運営部門長に中山さん、奉

仕プロジェクト部門長に髙野さん、米山を嶋田

さん、クラブ研修リーダー髙野さん、クラブ戦

略計画を中山さん、IT推進委員会を布施さんに

お願いしております。

以上の皆様に、次年度理事役員をお願い致し

ました。

再度になりますが、まだ次年度の戦略などは

立てていないのですが、私としては、人数が少

しずつ増えて来ましたので、役割を少数の方に

集中して負担が大きくならないよう、またそこ

で得た経験でその次、その次のクラブ運営がで

きるような、そんな1年にしたいと思っておりま

す。

どうぞ宜しくお願い致します。

有難うございました。

会場監督・出席報告／岡田聡SAA副委員長

会員数 23名

免除者数 3名

免除者欠席数 1名

メーキャップカード 0枚

本日の出席数 15名

本日の出席率 68.18％

ニコニコBOX／遠藤委員長



間島会員 ≪良く寝ること≫

押田会員 ≪早く寝ること≫

鈴木会員 ≪アルコールが大事≫

牧田会員

みなさんありがとうございます。ゴル

フが出来るまで回復しました。

（大枚いただきました）

安藤会員
≪VITAMINを沢山摂取するようにして

います≫

髙野会員 本日よろしく。≪風呂に良くはいる≫

中山会員

体調不良のため久しぶりの例会参加で

す。≪何も対策していませんが、ここ

10年は風邪を引いていません≫

清水会員 ≪よくねること≫

嶋田会員
来週ホノルルマラソン参加してきます

≪酒≫

山崎会員 ≪緊張感を保つ≫

遠藤会員
≪対策が無いので現在風邪をひいてお

ります≫

平井会員 ≪マラソン、酒≫

岡田会員
明日IM実行委員会参加してきます≪マ

スクを再度着用するようにしました≫

小林会員 ≪加湿器と寝ています≫

大川会員

前回卓話していただいた柳さんに大変

お世話になりました。≪寝る事です≫

北條会員

実はまちがえて大東ガスに行ってしま

いました。遅れてすみませんでした。

≪うがい、良いのどアメ≫

*何か風対策はありますか？

次回の予定

●12/13（水）例会＠例会場＆zoom

   雑誌の時間

●12/20（水）クリスマス夜間例会@カフェALI

●12/23（土）移動例会

クリスマス・フードパントリー

●1/10（水）理事会例会＠例会場＆zoom

今月のお誕生日

12/16 安藤正明会員

12/20 清水美奈子令夫人

12/25 山崎美峰令夫人

本日合計 28,000円

年度累計 292,100円

次回のお題 ≪ 未定 ≫



147.00円／＄

12月のロータリーレート

例会風景

【編集後記】

前回青木会館での理事会、例会をインフルエン

ザでお休みしてしまいましたため、初の会場で、

色々とバタバタし、小林会員始め、皆様に助けて

いただき誠にありがとうございました。

例会ではクラブ協議会にて、岡田会長エレクト

が次年度のお話をされており、もう今年度も半分

位過ぎてしまったことに改めて驚き、まだまだ不

慣れな事務局で反省するばかりです。

これからもご指導の程、どうぞよろしくお願い

致します 事務局：志村
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